

Kurzchronik der Gemeinde Sembach

Die Gemeinde Sembach ist aus der Gemeinde Winnweiler entstanden.

Eigentlich suchte der damalige Hirte Schmidt, Vorsteher von Kaiserslautern, 1971 "nur" eine neue Versammlungsstätte, da der bisherige Raum bei Geschwistern in Winnweiler nicht mehr zur Verfügung stand.

So kam er zu den 1970 von Mannheim nach Sembach verzogenen Geschwistern Monsieur. Dort fand er schnell ein neues Lokal in einem Büroraum, der zu Gottesdienstzwecken hergerichtet wurde.

Seit April 1971 finden im Hause Monsieur Gottesdienste statt. Damit war die Gemeinde Sembach gegründet.

Bruder Hermann Monsieur wurde im Juni des gleichen Jahres zum Priester ordiniert und als Vorsteher für die neue Gemeinde gesetzt.

Heute zählt Sembach 50 Seelen.

Dem Vorsteher stehen zur Betreuung der Geschwister ein Priester und ein Diakon zur Seite.

Dezember 1993